

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 30/01/26 »

Chers Parents,

Nous arrivons doucement au terme de la première moitié de l'année scolaire, qui marque la fin du 1^{er} semestre et s'accompagne de la **mise en ligne des bulletins** en début de semaine prochaine. Ils seront disponibles sur « Ecole Directe » au courant de la journée du lundi 2 février.

Ils seront d'abord présentés aux enfants, car il nous paraît important qu'ils aient la primeur des résultats de leur travail.

Pour les consulter :

- Allez dans l'onglet « documents »
- Le bulletin apparaît dans l'espace « Note » et peut être téléchargé
- Merci de penser à signer numériquement le bulletin après consultation en cliquant sur « Signer le document »

Nous vous encourageons à prendre un temps tranquillement avec votre enfant pour les regarder, en discuter, et nous vous remercions d'avance pour votre intérêt.

Comme pour toute évaluation, il s'agira d'être en mesure de mettre en avant les nombreux points forts et réussites, mesurer les progrès, et percevoir les axes d'amélioration pour la deuxième partie d'année.

Nous vous invitons à ne pas oublier de relever toutes ces avancées, ces progrès, ces réussites, que votre enfant aura nécessairement accomplis. S'il est bon de regarder vers l'avant pour mesurer la pente qu'il reste à gravir, il faut aussi savoir se retourner pour mesurer le chemin déjà parcouru...

Les journées de jeudi et vendredi sont marquées par notre « Visite de Tutelle ». Nous sommes ravis d'accueillir dans nos murs plusieurs visiteurs qui nous offrent la possibilité d'avoir un regard réflexif sur nos pratiques. Au cours de ces 2 journées, la parole est librement laissée à l'ensemble des acteurs de toute la communauté éducative de St-Jo. En sillonnant tout l'Etablissement pendant 2 jours et en échangeant avec chacun, l'objectif est de porter un regard sur la manière dont est vécu notre projet éducatif et notre projet d'établissement. Il est aussi un moyen de mesurer comment se sentent enfants, enseignants, personnels, ensemble des équipes, et tous ceux qui font St-Jo, de près ou de loin...

Comme d'habitude, cette semaine fut à nouveau marquée par des **projets, activités, originalités, interventions, ...** qui rythment le quotidien d'élève de vos enfants et aident à apprendre et grandir dans plusieurs dimensions :

- ⇒ Ce mardi, nous avons eu la chance d'accueillir 3 membres du département « **jeunesse et action culturelle** » de « **l'Opéra National du Rhin** » au sein des classes de CE2, CM1 et CM2. Elles sont intervenues pour préparer le spectacle que nos 7 classes de « grands » iront voir au mois de mars. Ce n'est pas tous les jours que les enfants vont voir un opéra !... Et il s'agissait de leur offrir quelques clefs de compréhension et leur donner envie d'aller voir *Les Mamelles de Tirésias*... Mission accomplie !
- ⇒ **Art dramatique** toujours, nos élèves de 5^{ème} du Collège et leur professeure de français ont justement offert une **représentation improvisée** à nos CM2 ! Les prestations de nos collégiens et leurs interprétations d'un extrait des *Fourberies de Scapin* de Molière étaient tellement enthousiasmantes, qu'il aurait été dommage de ne pas les partager !
- ⇒ Ce lundi, les demi-pensionnaires ont partagé un « **repas solidaire** » : un menu unique et plus simple a été servi à vos enfants. La marge ainsi faite permet de soutenir ponctuellement ou plus durablement certaines familles de l'Etablissement dans le besoin.
- ⇒ Cette semaine, une nouvelle classe a profité de la présence des « **chiens-visiteurs** ». Jusqu'aux vacances de février, ce sont les CP qui vivront, chaque mardi, des séances de **médiation animale**. Avec Théa, Caramel, Perle et Sultane, et leurs maîtres, les enfants apprennent également la juste attitude à adopter avec les animaux.
- ⇒ Après une « **semaine off** », l'**Escrime** a repris ses droits et ses quartiers ce vendredi à Saint-Joseph. 4 classes de CE1, CE2, CM1-CM2 et CM2 profitent de l'expertise de Christelle pour découvrir ou mieux appréhender ce sport de combat, qui mobilise tête et jambes !...

Toute l'Equipe de St-Jo, ainsi que les membres du notre « Conseil de Tutelle », se joignent à moi pour vous souhaiter une excellente fin de semaine !...

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré